Le président vénézuélien crée la Mission Nevado pour aider les animaux abandonnés



Caracas, 13 janvier (RHC-PL)-Lors de l'inauguration de la Mission Nevado, destinée à prendre soin des animaux domestiques abandonnés dans la rue, le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a invité les citoyens à s'incorporer à ce projet qu'il a qualifié d'amour et de solidarité.

Il a souligné que déjà 30 collectifs se sont unis spontanément à la Mission qui a pris le nom du chien qui a accompagné Simon Bolivar dans des dizaines de batailles.

Cette nouvelle initiative sociale de la Révolution Bolivarienne a été lancée dimanche dans le parc Los Caobos, à Caracas, avec des actions de vaccinations, de diagnostics et de traitements pour animaux. Ces actions s'étendront dans tout le pays.

Nicolas Maduro a appelé le peuple à ne pas arrêter un seul jour la promotion d'initiatives qui contribuent à créer un climat de paix et de coexistence dans le pays.



Radio Habana Cuba